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Abrunhosa-a-Velha

  

Entrevista com Vanessa Filipa Rodrigues

  

Por: Júlio Mendes

  

  

Atleta Abrunhosense brilha no Campeonato Europeu de Futebol

  

  

Vanessa Filipa Rodrigues (Filipa Rodrigues no mundo do futebol) tem 19 anos, é natural de
Abrunhosa-a-Velha, joga na Fundação Laura Santos em Moimenta da Serra e acaba de
disputar e brilhar no Campeonato Europeu de Futebol Feminino que se disputou na Turquia.

  

A Filipa disponibilizou-se gentilmente a falar connosco, dando-nos conta das suas ambições
presentes e futuras.

  

  

“Quero fazer uma carreira internacional e vou trabalhar para o conseguir, mas neste momento
estou focada na minha equipa.”
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Filipa, descreve-nos o que sentiste ao tomares conhecimento da tua convocatória para o
Europeu?

  

Filipa Rodrigues: Em todas as convocatórias tenho um sentimento de grande alegria e
felicidade. 

  

Fico sempre muito feliz, mas não vou esconder que, quando tomei conhecimento da
convocatória para o Europeu, fiquei sem palavras, foi um momento vivido com grande alegria e
orgulho, mas acima de tudo foi o conquistar de um objetivo, de um sonho.

  

Fiz o meu trabalho durante a época para o conseguir e, quando temos a nossa recompensa, é
fantástico.

  

  

Ao chegarem às meias-finais com a Espanha, sentiram que iriam vingar a nossa
eliminação no Europeu de Futebol Masculino?

  

F.R.: Quando chegámos às meias-finais sentimos que iria ser um grande jogo. 

  

Iríamos defrontar a grande candidata ao título (que acabou por não ser a vencedora).
Sabíamos que não iria ser fácil mas também que não era impossível. 

  

Não tínhamos medo de ninguém mas sim respeito pelas adversárias, queríamos vencer o jogo
mas não se tratava de vingança. Queríamos chegar mais longe e dar mais uma alegria a todos
os portugueses, o que não foi possível, infelizmente...
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Este ano a Seleção Espanhola foi mais feliz, mas a nossa altura também há-de chegar.

  

Apesar de eliminadas, tiveram uma receção calorosa quando chegaram a Lisboa.
Estavam à espera dessa receção?

  

F.R.: É verdade! Foi uma receção calorosa da qual não estávamos à espera. Foi algo que nos
surpreendeu, foi um momento de grande emoção e de muita felicidade. Sabíamos que quando
estávamos na Turquia, muitas pessoas nos estavam a acompanhar e a apoiar. Conseguíamos
ver isso através da Internet e não só, onde todos os dias recebíamos mensagens de apoio e
sentimos uma onda de carinho à nossa volta. Foi muito bom ver e sentir isso. A chegada a
Lisboa foi mais um de tantos momentos que vão ficar marcados nas nossas vidas.

  

  

  

Tal como muitas colegas tuas, estás a pensar fazer uma carreira internacional?

  

F.R.: Sim, quero fazer uma carreira internacional e vou trabalhar para o conseguir, mas neste
momento estou focada na minha equipa. Na época que passou conseguimos alcançar a
primeira divisão e este ano um dos objetivos passa pela manutenção de divisão e quero ajudar
a minha equipa a conseguir alcançar os seus objetivos.
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